

L'UIISC7 intervient aux Arbousiers

Trente sapeurs-sauveteurs et sept véhicules se sont livrés à un exercice grandeur nature de protection des biens et des personnes, jeudi, au sein de la résidence de vacances

Jeudi dernier, la résidence de vacances Les Arbousiers a été le théâtre d'un exercice grandeur nature, axé sur la protection des biens et des personnes. « Cette opération, a expliqué l'adjutant Flavio Vitillo, qui supervisait l'exercice, s'inscrit dans le cadre de la préparation Feux de forêts et porte notamment sur les différents savoir-faire des personnels en matière de défense de points sensibles. » Quelque trente sapeurs-sauveteurs et sept véhicules ont été dépêchés sur place pour effectuer cette opération au scénario très précis.

Un incendie menace de mettre en péril le site. Les personnels de l'unité d'élite brigolaise n'ont que deux ou trois heures avant l'arrivée du feu. Il faut agir vite. Mettre à l'abri les résidents, puis tirer tuyaux et lances, afin de sécuriser les biens. La vingtaine de vacanciers, évacuée au petit matin, a bien joué le jeu et sagement quitté ses appartements pour rallier la salle de réception, totalement sécurisée. Lydie et Stéphane Laborde, propriétaires des lieux, étaient ravis de mettre leur résidence à la disposition de l'UIISC7, dont l'efficacité et la rapidité d'intervention ont beaucoup impressionné.

J. H.



Après avoir mis en place le dispositif de sécurisation du périmètre, les sapeurs-sauveteurs déploient les lances à incendie, tandis que la population est évacuée.

(Photos J. H.)



La vingtaine de résidents a bien joué le jeu, sous l'œil attentif de Stéphane Laborde, le maître des lieux.